
令和４年度 森林公園金川の森 指定管理者募集に関する質問事項に対する回答 

第２回（７月１９日～７月２５日）受付分 

 

No. 質問 回答 

１ 様式２－⑦「施設運営の課題に対する事

業効果」について 
 
①の有料施設は直接は自主事業の場所

ではありませんが、どのような意図での

ご質問でしょうか。 

県では「有料施設の利用促進」と「自然

へ親しむ場の提供促進」を施設運営上の

課題と考えています。 

当該様式の意図は、上記の課題の解決に

繋がる自主事業を応募者に提案してい

ただくことです。 

２ 様式２－⑦「施設運営の課題に対する事

業効果」について 
 
ご記載の「自主事業を実施することつい

て記入」は、「事業の実施について記入」

という解釈で良いでしょうか。 

結構です。 

課題解決に繋がる自主事業の実施につ

いて、記入してください。 

３ 様式２－⑨「施設の維持管理の効率性」

の質問について 
 
施設の維持管理の効率性に行うための

具体的な手法について記入してくださ

い。とありますが、「効率性に」は「効率

的に」と読み替えてよろしいでしょう

か？ 

以下のとおり訂正いたします。 
（誤）施設の維持管理の効率性に行うた

めの具体的な手法について記入し

てください。 
（正）施設の維持管理を効率的に行うた

めの具体的な手法について記入し

てください。 
 

４ モニタリングの有料施設の目標値（利用

件数）として「山梨県総合計画の年増加

率 2.6%」とありますが、同計画を確認し

ても特定できませんでした。 

お手数ですが、総合計画の掲載箇所につ

いてご教示ください。 

また、自転車の利用件数には、サイクル

カートの利用件数も加味してもよろし

いでしょうか。 

・『山梨県総合計画』では、H30 年度を基

準に森林公園等の利用者数を年 2.6%増

加させ、R4 年度には 787 千人とすること

としています。（山梨県総合計画アクシ

ョンプラン P26 参照） 

 

・また、有料施設の利用件数のカウント

は、金川の森の有料施設であるターゲッ

トバードゴルフ、自転車、サイクルカー

トの利用件数としてください。 

５ 自動販売機の設置は、主催事業と自主事

業のどちらの区分けになるかご教示く

ださい。 

自動販売機の設置は自主事業ではなく、

指定管理者が行う業務（指定管理業務）

です。 

（参考）「管理運営業務の内容及び基準」

P4 おいて指定管理者が設置することと

しています。 

 


